

## Julio César Chávez desconoce amparos presentados por su hijo en Estados Unidos

### DE LA REDACCIÓN

El ex campeón mundial de boxeo Julio César Chávez rechazó tener conocimiento de amparos presentados por los abogados de su hijo Julio César Chávez Jr, quien hace unos días fue arrestado en Estados Unidos por su estatus migratorio irregular y por sus posibles vínculos con el cártel de Sinaloa; además, confió en que pronto se aclarará su situación legal.

“Quiero expresar mi pleno respeto y confianza en las autoridades de México y de Estados Unidos. Estoy convencido de que se aclararán los hechos, porque mi hijo no es un delincuente. Esa será tarea de los abogados, quienes ya están trabajando en ello.

“Sé que hay muchas personas que quieren ayudarme y lo agradezco de corazón. Pero quiero dejar en claro que desconozco los amparos que se han presentado hasta este momento”, señaló Chávez en un comunicado publicado ayer en sus redes sociales.

Asimismo, pidió respeto hacia su privacidad, la de su familia y la del proceso legal que su hijo afronta en estos momentos. “Cuando las cosas se aclaren, estaré en la mejor disposición de responder todas sus preguntas, como siempre lo he hecho. Agradezco su comprensión”, concluyó.

El anuncio fue difundido dos días después de que el fiscal general de la República, Alejandro Gertz Manero, señaló que su equipo “está listo” para judicializar a Julio César Chávez Jr, quien enfrenta un proceso de deportación a México.

“Todo nuestro personal está listo, su abogado ha estado presentando una serie de amparos que son improcedentes y lo vamos a judicializar en el momento que llegué”, indicó el funcionario durante la mañana del pasado martes.

“

*Expresa que confía en las autoridades de ambos países*

